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 Rapport Moral 
  

Extraordinaire !! Bien souvent galvaudé, utilisé à tort et à travers, ce mot semble pourtant le 

bienvenu pour revenir sur la saison 2021/2022.  

Après deux saisons, tronquées, inachevées, après que le sport et bien au-delà toute la société 

aient été bouleversées par la pandémie liée à la Covid 19, la saison qui s’est terminée en juin 

dernier fut l’aboutissement d’un énorme chantier de reconstruction, de rétablissement. Si les 

fondations de notre association n’ont pas du tout été fragilisées, bien au contraire, il s’agissait 

pour autant de rependre le chantier de notre développement et de se refaire une santé en 

espérant, plus que tout, ne pas revivre les affres d’une énième coupure dans notre activité. 

Lors de notre assemblée générale précédente, en octobre 2021, les bases étaient posées et 

les soins apportés durant l’été 2021 à notre croissance furent pour le moins intenses. Bien au-

delà des résultats, des médailles, nous avions énormément travaillé à la promotion de notre 

discipline et naturellement de notre club. Nous en fûmes récompensés très rapidement avec 

une fréquentation importante dans nos différentes salles et le lancement pour le moins réussi 

de notre nouvelle antenne, Labastide Saint Georges, où nous nous retrouvons ici à l’occasion 

de cette assemblée générale.  Quelle belle initiative avons-nous eu, il y a bientôt deux ans, 

d’identifier ce village et rapidement d’entamer les premières démarches avec Emmanuel 

Joulié, Maire de la Commune et Sophie Gris, conseillère Municipale, déléguée, entre autres, à 

la vie associative. Merci de nous accueillir en ce jour si important pour notre association, merci 

de nous accueillir au quotidien depuis le printemps 2021 dans ce village dynamique où les 

évènements pour partager et se rassembler sont si nombreux. Labastide Saint Georges, 

représente 20% de nos licenciés et sur le plan des résultats, nous avons pu voir combien il y a 

du talent à chaque coin de rue. 

  

 Oui, il fallait être un peu fou pour, se lancer dans une telle aventure, alors que nous n’avions 

aucune certitude et que la crise sanitaire nous confinait durant de longues semaines dans nos 

logements, loin des salles et de nos amis pongistes. Pourquoi aller voir ailleurs alors que nos 

sites existants avaient connu une forte baisse des effectifs à cause de la crise sanitaire ?  Dans 

la droite ligne de notre Projet Associatif 2020/2028, il nous paraissait évident, plus que jamais, 

d’investir et regarder loin, y compris sur notre vaste territoire du Pays de Cocagne. Mais bien 

plus que de la folie, c’est surtout du courage et un travail énorme qu’il a fallu abattre pour 

réussir ce pari.  

  

A l’image de notre sport favori, il y a toujours un autre match, un autre set ou un autre point 

à jouer. Depuis un an, outre assurer la réussite de cette antenne ici à Labastide, nous avons 

œuvré, avec la même méthode, à l’ouverture de 2 antennes supplémentaires à Cuq Toulza et 

Ambres. Quelques semaines après la rentrée, ce nouveau pari semble lui aussi réussi. Avec un 

peu d’avance mais conformément à notre projet associatif, nous avons ainsi renforcé notre 

développement territorial.  

 

 



 

 

 

Ce développement du tennis de table en milieu rural, notre savoir-faire et notre engagement 

furent mis en valeur dans un reportage réalisé en avril dernier par la FFTT et diffusé durant 

l’été. Quelle belle reconnaissance et quelle belle opportunité de mettre ainsi notre territoire 

et nos partenaires en lumière ! 

Notre club qui est passé de 18 licenciés il y a 20 ans à 10 fois plus dorénavant met le cap sur 

les 220/230 licenciés pour juin 2023. Nous passions un peu pour des utopistes à l’assemblée 

générale 2020 où, dans le cadre de notre Projet Associatif 2020/2028, nous visions les 250 

licenciés en 2028. Cet objectif sera, nous l’espérons, certainement atteint avant. 

  

Pour l’atteindre et pour assurer la viabilité de nos 6 sites, pour assurer une bonne qualité 

d’entrainement pour tous et encadrer correctement nos meilleurs jeunes, nous avons 

renforcé notre équipe technique.  La saison passée fut belle mais véritablement épuisante. 

L’opportunité d’embaucher Alexandra s’est présentée et dès novembre 2021, le projet s’est 

amorcé. Notre équipe RH que je remercie a effectué un travail considérable, en pleine 

collaboration avec l’ensemble des dirigeants et évidemment l’équipe technique managée par 

Kévin et moi-même. C’est dorénavant chose faite, Alexandra a intégré la famille du PSP et 

nous sommes fiers et honorés de te compter parmi nous. Le binôme que vous formez avec 

Kévin aura fort à faire avec des objectifs élevés et un niveau d’exigence qui l’est tout autant. 

Bienvenue à toi Alexandra ! 

  

Outre notre développement que vous avez pu constater de façon détaillée, comment ne pas 

revenir sur les 8 Championnats de France disputés pour nos licenciés ? Valérie et Claude en 

Vétérans, Lalie, Manon et Eve au niveau des catégories Jeunes, Angèle, associée à Lalie et 

Manon aux Titres Nationaux par Classements, Manon avec l’équipe minimes filles d’Occitanie 

aux Championnats de France des Régions, Corentin en catégorie handisport. 6 licenciés, dont 

4 féminines, se sont ainsi donné les moyens de disputer les plus belles compétitions 

nationales. C’est juste incroyable mais cela l’est encore plus quant au final 2 d’entre eux, 

Manon et Corentin ont été sacrés champions de France. Qui parmi nous, parmi la population 

du Pays de Cocagne, peut afficher une telle ligne dans son parcours ?  

A travers ces titres, dus aux talents de ces deux jeunes, à leur ténacité et leur abnégation, c’est 

le travail que nous réalisons depuis 2004 et la création de l’école de tennis de table qui est 

récompensé. L’avenir s’annonce aussi très prometteur pour nos plus jeunes avec notamment 

Paul Voisin vainqueur du Top Régional dans sa catégorie et Nohlan Berthier, lui-même 

vainqueur du Top Régional dans sa catégorie et multi médaillés dans les compétitions 

départementales et régionales. Meilleur club formateur du département depuis 2009, sans la 

moindre interruption, classé dans les 6/7 meilleurs clubs formateurs de notre grande Ligue, 

nous comptons encore et toujours progresser sur ce côté qualitatif. Nos pongistes, quel que 

soit leur âge, nous imposent, et nous nous en réjouissons, de les entrainer plus et mieux et 

c’est enthousiasmant.  

Dans le rétroviseur de cette si belle année sportive, nous garderons un souvenir impérissable 

de la semaine passée avec la délégation de Tahiti. A l’image des résultats cités précédemment, 

oui cette semaine, un peu hors du temps, passée à leurs côtés, aura marqué chacun d’entre 

nous. Grâce à l’engagement de notre Commission Festivités, grâce à l’investissement de 



 

 

 

Yannick dans l’organisation de celle-ci, le Pays de Cocagne s’est paré aux couleurs tahitiennes. 

Au cœur d’une période sportive très chargée, nous avons relevé ce défi et, nous avons, 

démontré, avec l’appui de nos partenaires, notre sens de l’hospitalité. Nous avons aussi 

beaucoup appris à leur côté et nous espérons un jour les retrouver ici ou là pour poursuivre 

nos échanges et conserver ce lien. Pourquoi pas monter ainsi une antenne en Polynésie ?  

Nous avons déjà quelques volontaires. 

 

Pour terminer ou presque et faire le lien avec la partie suivante, le club a engagé il y a quelques 

mois le chantier de la mise à jour et du rafraichissement de nos Statuts et de notre Règlement 

Intérieur. Je vous le concède, c’est beaucoup moins attrayant que boire un verre avec nos amis 

tahitiens mais il était temps d’effectuer ce travail. C’est donc sans une joie non dissimulée que 

j’ai confié cette tâche à Annabelle Zenatti, membre active de notre Comité Directeur et 

animatrice de la section baby ping. Annabelle, a ainsi effectué un travail remarquable à ce 

niveau, soupesant le moindre mot, vérifiant la conformité et la cohérence de chaque article, 

relevant et corrigeant des passages obsolètes. Un très très grand merci à elle. Dans quelques 

minutes, Annabelle vous présentera la démarche, mieux que je ne le fais, et nous vous 

soumettrons au vote ces nouveaux statuts. 

  

Avec l’arrivée d’Alexandra et donc 2 emplois temps plein au service du club, 6 sites de 

pratique, des résultats remarquables et des ambitions sans cesse revues à la hausse, le PSP 

Pays de Cocagne, malgré son statut de petit poucet au milieu des clubs bien plus et mieux 

équipés que le nôtre, concurrence des clubs de villes et métropoles dont la dimension est sans 

commune mesure avec la nôtre.   

Malgré des moyens limités, malgré des équipements plus ou moins adaptés (nous sommes le 

seul club présent dans le Top 10 de la Ligue Occitanie à ne pas disposer de salle spécifique, à 

ce pas avoir de club house), nous arrivons à proposer une activité pongiste de qualité en 

direction de chacun et à former des pongistes de niveau national. Notre secret réside 

certainement dans une passion illimitée pour notre sport, un niveau d’exigence très élevé, 

une capacité de travail hors norme.  

  

A ce titre, afin de poursuivre notre projet associatif, de pérenniser nos actions et notre second 

emploi, nous lançons un appel appuyé en direction de vous tous. Nous recherchons, dans 

chacune de nos commissions, des bénévoles. Nous avons besoin que vous, licenciés, parents 

de licenciés, amis du PSP Pays de Cocagne, consacriez un peu de votre temps pour nous aider. 

Venez vers nous, le club en a grandement besoin.  

Nous avons, vous l’avez certainement relevé dans le compte rendu financier présenté par 

Marie, besoin de fonds, de ressources. Un travail remarquable a été mené par la Commission 

Partenariats au sein de laquelle Marie Lovatel, Francis Malige et Clément Passelergue ont 

énormément donné de leur temps et de leur énergie. Ils vont continuer dans ce sens 

évidemment et faire appel à vous. Nos investissements ont été très lourds ; nos emplois, 

indispensables évidemment, doivent être pérennisés. Aussi, par vos dons, par du mécénat ou 

du sponsoring, chacun de vous, peut nous aider, contribuer à aider l’association.  

Répondez à notre appel et engagez-vous à nos côtés, en toute modestie, nous le méritons. 



 

 

 

  

Ainsi, merci à tous ceux et celles qui se mobilisent déjà, à vous qui êtes présents aujourd’hui 

et nous l’espérons encore demain. Merci à tous les licenciés qui fréquentent nos séances, aux 

parents qui nous confient leurs petits champions.  

Merci à nos partenaires, privés ou publics, aux acteurs du monde du tennis de table avec qui 

nous travaillons au quotidien. Enfin merci aux bénévoles du PSP, à Kévin et Alexandra pour 

leur professionnalisme, merci à tous les membres du Comité Directeur pour leur engagement.  

  

Belle saison à tous et longue vie au Ping Saint Paulais Pays de Cocagne ! 

 

 

Patrice Pradelles 

Président du Ping Saint Paulais 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

1 Nos licenciés 

Après 2 saisons tronquées par la pandémie, le PSP a mis tout en œuvre durant la période 
estivale 2021 pour retrouver un nombre de licenciés en rapport avec la dimension du club et 
ses 4 sites de pratique. Aussi, les nombreuses opérations de promotion : Caravane du Sport 
Tarnais, Forums des associations, journées portes ouvertes, stages et même tournois ont 
pleinement démontré leur utilité à travers un afflux massif de licenciés. Nous le détaillerons 
dans les graphiques suivants.  

 

Dans ces statistiques, nous allons ainsi constater avec une grande satisfaction que le projet 
réalisé d’antenne à Labastide Saint Georges a été totalement porteur. Après l’échec du projet 
à Massac, la mise en œuvre de cette antenne a été source de satisfaction à tous les niveaux 
(nous y reviendrons) avec une implication infinie de l’équipe municipale et de son personnel. 

 
Nos sites ont fait le plein, validant ainsi les choix effectués et les créneaux proposés à nos 
licenciés. Atteindre ce nombre record de 180 licenciés après être monté à 169 sur la saison 
avant période Covid est une immense satisfaction. Depuis 2 ou 3 ans, le club d’Albi nous 
dépasse certes sur ce plan-là mais peu importe, notre dynamique est plus que jamais tournée 
vers les 200 licenciés et plus. A ce niveau-là, nous sommes ainsi bien en avance sur notre 
Projet Associatif 2020/2028 qui prévoyait d’atteindre les 200 en 2028. Quoi de plus évocateur 
de préciser qu’il y a 20 ans, nous avions 18 licenciés ? Joli symbole de constater qu’en 20 ans, 
nous avons multiplié par 10 le nombre d’adhérents. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 Séniors Vétérans Juniors Cadets Minimes Benjamins Poussins  

Saint Paul cap de Joux 14 27 2 13 8 10 12 86

Lugan 3 11 1 2 1 12 9 39

Labastide-St-Georges 2 9 2 12 7 6 38

Lautrec 5 8 1 3 17

 19 47 8 25 22 32 27 180



 

 

 

Fort de ce contexte post pandémie, il sera inutile d’effectuer des comparaisons avec l’année 
précédente achevée prématurément et où nous avions terminé avec 107 licenciés. 

Rentrons ainsi dans le détail de nos différents sites et la dimension territoriale de notre saison 
2021/2022. Sur nos deux Communautés de Communes, notre présence est très équilibrée 
avec grossièrement 6 licenciés sur 10 qui pratiquent sur la Communautés de Communes du 
Lautrécois Pays d’Agout (à Saint Paul et Lautrec). C’est sur ce territoire là que nous pouvons 
bénéficier de véritables salles de sports nous permettant ains i d’accueillir par séance plus 
pratiquants.  

La création de l’antenne à Labastide Saint Georges, c’est concrètement 38 licenciés 
supplémentaires avec 3 créneaux de pratique. Sans ce nouveau site, nous serions ainsi 
approximativement revenus au nombre de licenciés que nous avions il y a deux ans. A un 
licencié près, c’est exactement le même nombre qu’à Lugan, plus ancienne antenne en cours 
du club. 

 

On le sait, le territoire de la Communauté de Communes Tarn Agout, est un territoire 
dynamique où la population est plus jeune et où les effets démographiques de 
l’agglomération toulousaine jouent énormément.  

En parallèle, nous sommes très satisfaits de constater que le nombre de pratiquants à Saint 
Paul n’a jamais été aussi élevé témoignant ainsi nos efforts constants sur notre site fondateur. 
La salle nous permet aussi d’accueillir les plus grandes manifestations que nous organisons 
et notamment les tournois ou stages ouverts à tous qui participent significativement à la 
promotion de notre club. 

Avec 17 pratiquants sur le site de Lautrec et un créneau qui de par son horaire ne permet 
qu’à des enfants de pouvoir jouer, le club sait qu’un potentiel de pongistes existe également 
dans ce village et les villages voisins. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il faut aussi relever que de poussins à vétérans (mis a part le créneau de Lautrec) nos sites 
accueillent quasiment tous l’ensemble de ces tranches d’âge, témoignant si besoin était que 
notre sport s’adresse aux plus jeunes comme aux plus âgés. 

 

CCLPA
57,78%

CC Tarn 
Agout

42,22%



 

 

 

Au niveau des tranches d’âge, plusieurs remarques : 

• Presque 2/3 de nos licenciés sont des enfants : 120 

• 1/3 de nos licenciés ont moins de 11 ans (ainsi en catégories poussins et 

benjamins) et 60% ont moins de 13 ans (poussins + benjamins + minimes) 

• A l’opposé, 25% de nos licenciés ont 40 ans et plus 

• Ainsi la part des juniors et seniors (19 à 39 ans inclus) est très faible : 15% alors 

qu’elle couvre pourtant 23 ans. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Regardons la part des féminines : 

• Tout d’abord, avec 21% et 38 féminines, nous sommes (comme c’est le cas depuis 

plusieurs années) supérieurs de quelques unités aux pourcentages dans notre 

Fédération, 15%, dans notre Ligue 15%, ou Comité Départemental, 18%) 

Adulte
36,67%

Enfant
63,33%

27
32

22
25

8

19

47



 

 

 

• Nous sommes le seul club du Tarn à compter des filles dans toutes les catégories 

• 2/3 de nos licenciées sont des enfants (tout comme le ratio global enfants/adultes 

au niveau global du club. 

Le public féminin est un des axes de notre Projet Associatif et au-delà du qualitatif (nous 
avons des résultats sportifs remarquables à ce niveau), il y a encore de nombreuses actions à 
mener afin de dépasser le cap des 25%, voire même d’atteindre les 30%. 

 

1 ASPTT ALBI TT 204  1 MONTPELLIER TT 422 

2 PING ST PAULAIS 180  2 ASPTT ALBI 204 

3 TT PAYS GAILLOIS 84  3 TT PLAISANÇOIS 202 

4 U.S. CARMAUX TT  58  4 CP AUSCITAIN 193 

5 CASTRES TTT 51  5 NIMES ASPC 190 

6 LABRUGUIERE FUN PING 36  6 ASPTT TOULOUSE 183 

7 SC GRAULHET TT 32  7 PING ST PAULAIS 180 

8 F L E P LACABAREDE 29  8 US MONTAUBAN 180 

9 U.P. MAZAMETAINE 21  9 TOAC 162 

9 clubs – 695 licenciés  10 PERPIGNAN R TT 158 

Moyenne de licenciés/club dans notre 
CD : 77  

11 ST CHRISTOL LES ALES 144 

 
   12 PINS JUSTARET TT  139 

    13 CASTELNAU LE LES TT 131 

    14 SALINDRES AS 129 

    178 clubs en Occitanie/8801 licenciés 

 

 

  Moyenne de licenciés/club  

    dans notre Ligue : 49 

 

 

 

 

Féminin
21,11%

Masculin
78,89%



 

 

 

2 La Commission Technique et Développement 

2..1 Le fonctionnement de l’équipe technique 

 

C’est peu dire que notre Commission Technique et Développement, communément appelée 
Commission Sportive a eu un travail considérable cette saison, tant sur le plan sportif que, 
ces dernières semaines notamment sur le plan du Développement (actions de promotion du 
club). 

La saison a cette fois-ci été complète et de septembre 2021 jusqu’à la fin de l’été 2022, les 
techniciens ont dû, chaque semaine, assurer l’activité pongiste. 

La concrétisation du projet d’antenne à Labastide Saint Georges a ainsi généré 3 séances 
d’entrainement à assurer ainsi que la présence sur des actions locales participant à la vie de 
la commune et à son dynamisme. 

Le 3 créneaux de Labastide, le mercredi à partir de 17h, ont connu une très belle 
fréquentation, malgré une baisse en cours de saison chez les adultes, à l’opposé des créneaux 
enfants où la qualité de certains jeunes et leur potentiel ont (et c’est très positif évidemment) 
nécessité la présence d’un technicien supplémentaire (outre Kévin, notre salarié 
évidemment). 

Durant la saison 2021/2022, le PSP a encadré 180 licenciés au cours de 13 séances 
hebdomadaires et 18 journées de stage. 

Responsable de la 
Commission Sportive 

Patrice Pradelles 

Entraineur principal Kévin Louarn 

 
 
 

Techniciens 

Section Baby Ping: Marie Lovatel, Annabelle Zenatti Jean 
Loup Albert, Lalie et Eve Sandral 
Entrainements jeunes et stages : Kévin, Patrice, Francis, 
Charles Drieu La Rochelle, Arthur Mouly, Yannick, 
Clément Audouin 
Préparation physique : Eric Zenatti 
Coachs : Kévin, Patrice, Charles, Yannick, Claude, Valérie, 
Jean Loup, Arthur, Lalie, Angèle, Corentin  

Capitaines d’équipes K. Louarn, C. et V. Blanc, M. Tiplié, Y. Courillaud, P. 
Pradelles, J. L. Albert 

Juges Arbitres Jean Loup Albert, Kévin Louarn, Michel Tiplié 

Il faut également rajouter à l’équipe du PSP, l’implication du Comité du Tarn qui nous a mis à 
disposition son technicien Alain Fitoussi afin d’entrainer Lalie et Eve Sandral, ainsi que 
Mattéo Zenatti. Ce fut une aide très précieuse complétée par Rodrigues Delpas du club de 
Labastide Gaillac et Elie Benezeth venu du club d’Albi et étudiant en STAPS. 

 

Soulignons cette saison l’implication de nos jeunes tels que Lalie, Angèle, Corentin Sans et 
Elias Vidal qui nous ont bien aidés sur des séances, des compétitions où il fallait coacher. 



 

 

 

Durant cette saison, aucun licencié n’a suivi de formation et ce que ce soit au niveau 
technique ou au niveau arbitrage/juge arbitrage. Dans le cadre du renforcement de notre 
équipe technique, c’est un axe essentiel à mettre en place avec nos bénévoles et salariés. 

 

Il faut aussi noter que le club et la famille s’appuient sur le Pôle Espoir Occitanie basé à Auch 
pour l’accompagnement sportif de Manon Lelaidier, espoir du ping occitan et licenciée au 
club. Dans la même logique, Nohlan Berthier et Eve Sandral ont participé à des stages et 
regroupements avec les techniciens de la Ligue. 

Sur le plan sportif, on recense plus de 20 compétitions auxquelles ont participé nos licenciés 
que ce soit des compétitions de la FFTT, de la FF Handisport ou de la FF Sport Adapté.  

La très très grande majorité ont été coachées par nos techniciens et certaines se sont 
déroulées sur plusieurs jours. Notons aussi que le Critérium Fédéral, réparti en différentes 
catégories a nécessité sur les 4 tours entre 5 et 7 coachs.  

• 14 journées de championnat par équipes avec 6 équipes engagées 

• 2 journées de Championnat par équipes féminin 

• 4 championnats de France jeunes 

• 1 championnat de France Vétérans 

• 4 tours de Critérium Fédéral incluant le niveau départemental, le niveau régional, 

le niveau Pré national et le niveau national en distinguant les garçons et les filles 

• 1 Open International 

• 1 Open International Handisport 

• 2 Championnats de France Handisport 

• 1 Tournoi Régional de Détection 

• 2 Tops Régionaux 

• 1 Pongistic Events Open (nouvelle compétition régionale) 

• 4 tours de Défis Ping 

• 2 Tournois Poussins Benjamins 

• 2 Coupes jeunes 

• 1 Challenge Mixte 

• 1 tournoi Promo Loisirs 

• 1 journée Vétérans au niveau Départemental 

• 1 journée pour les Titres Régionaux Vétérans 

• 1 Grand Prix du Tarn 

• 2 journées pour les Titres Départementaux : enfants et adultes 

• 3 journées de Titres par Classement au niveau : départemental, régional et national 

• 1 Open Sport Adapté 

L’implication de l’équipe technique et des coachs durant cette saison a largement contribué 
aux excellents résultats que nous retrouverons dans la partie correspondante. 

 

 

 

 



 

 

 

• Nos différents sites 
 

Lieux d’entrainement Nombre de séances et type de séance 

Saint Paul Cap de Joux 5 : 1 baby ping, 2 enfants, 2 adultes 

Lautrec 1 : 1 enfant 

Lugan 4 : 3 enfants, 1 adulte 

Labastide Saint Georges 3 : 2 enfants, 1 adulte 

 

 

• Nos sites supplémentaires à la rentrée 2022 

Fruit d’une longue réflexion durant la première partie de la saison et conformément à notre 
stratégie de développement territorial en Pays de Cocagne, notre association a poursuivi sa 
démarche de création d’antennes.  

Ainsi, durant cette saison 2021/2022, après de nombreuses réunions, de nombreux temps 
d’échanges et de contacts, le travail réalisé en collaboration avec les équipes municipales et 
les équipes éducatives a abouti à la création de 2 nouvelles antennes sur les communes 
d’Ambres et Cuq Toulza.  

Ces 2 projets territoriaux se sont couplés à des investissements matériels très importants 
(achat de tables) et à l’embauche d’une nouvelle personne : Alexandra Teyssié. 

 
 
 
 



 

 

 

• Fréquentation moyenne des entrainements 
 

Saint Paul 

 Baby Ping Jeunes Adultes 

Mardi 6-8 jeunes 12-16 jeunes 18-24 jeunes/adultes 

Jeudi   18-24 jeunes/adultes 

Vendredi  16-20 jeunes  

 
Lugan 

 Jeunes de l'école Jeunes Ados/Adultes 

Lundi 12-14 jeunes 4-6 jeunes 10-12 jeunes/adultes 

Jeudi 14-16 jeunes   

 
Lautrec : entre 12 et 14 jeunes 
 
Labastide Saint Georges 

 Jeunes 1er créneau Jeunes 2ème 
créneau 

Ados/Adultes 

Mercredi 12-14 jeunes 12-14 jeunes 6-10 ados/adultes 

 
• Les Stages 

 

Lieux de stage Nb de journées 

Saint Paul Cap de Joux 12 

Lugan 3 

Labastide St Georges 3 

 
• Fréquentation des stages  

  

Lieu de 
stage 

Toussaint 
(3 jours) 

Noel  
(2 jours) 

Hiver (6 jours) Pâques (5 jours) Juillet et La Courbe 
(3 jours) 

St Paul 18 et 20 
inscrits 

24 et 19 
inscrits 

5,12,8,17 et 13 
inscrits 

9 et 6 inscrits 6 et 22 (La courbe) 
inscrits 

Lugan 10 inscrits / 11 inscrits 8 inscrits / 

Labastide  / / / 14 et 16 inscrits 9 inscrits 

 
 

• Des actions et animations pour tous les enfants 
 

Un Cycle de découverte 
avec l’école de Labastide St Georges 

13 séances de mai à début juillet 2022 : 
90 jeunes concernés 

Un Cycle de découverte 
avec l’école de Cuq-Toulza 

4 séances en mai et juin 2022 : 
65 jeunes concernés 

Un Cycle de découverte avec l’école 
d'Ambres (après le temps scolaire) 

6 séances de mai et juin 2022 :  
60 jeunes concernés 

 



 

 

 

Dans notre souhait de diversifier nos publics et d’alimenter notre école de tennis de table, 
nous avons pu réaliser de nombreuses actions avec les écoles par le biais de l’USEP ou dans 
le cadre d’activités périscolaires à Ambres.  

L’accent a été mis, nous l’avons vu plus haut sur les communes de Cuq Touza, Ambres et 
Labastide Saint Georges. Nous aurions souhaité en effectuer davantage mais seul notre 
technicien salarié (même s’il fut remplacé par nos bénévoles certaines fois) avait la 
disponibilité pour les assurer. Il faut savoir que ces séances sont totalement financées sur nos 
fonds propres et qu’il s’agit là d’un investissement très important au service du club certes 
mais aussi des écoles et des communes. 

Comme la saison dernière, nous avons pu réaliser avec le soutien de la Mairie de Labastide St 
Georges un cycle de 13 séances avec les classes de primaire de l'école Jean de la Fontaine. 
Ce n'est pas moins de 90 jeunes qui ont pu découvrir ou redécouvrir le ping. À la fin du cycle, 
chaque enfant a pu repartir avec sa propre raquette et une balle.  

Avec la création des 2 nouvelles antennes, Ambres et Cuq-Toulza, nous avons pu 
entreprendre des actions avec les écoles primaires de ces deux communes. Pour Cuq-Toulza, 
deux classes (CP et CE1/CE2) ont pu bénéficier de 4 séances entre mai et juin 2022 et les deux 
autres classes (CE2/CM1 et CM2) n'ont souhaité faire qu'une séance de découverte mi-juin. 
Au total, environ 65 jeunes ont pu pratiquer le tennis de table et comme à Labastide ont eu 
une raquette et une balle.  

Enfin, sur la Commune d'Ambres, nous n'avons pas pu réaliser d'action en temps scolaire. 
Cependant, avec l'appui de l'équipe municipale, dans le cadre du temps périscolaire, nous 
avons réalisé 6 séances de découverte pour les enfants du CP au CM2 de mai à juin.  

A l'occasion de leur fête de l'école le 1er juillet 2022, chaque enfant qui a participé à ces 
séances (environ 60 jeunes) s'est vu remettre une raquette et une balle.  

 

 

 
 
 

 

 

 



 

 

 

3 La Commission Promotion Communication 

3..1 Les actions de développement 

 

• La venue de la FFTT 
Notre club a connu une autre première, cette saison, à savoir la visite de deux cadres de notre 
Fédération, Nicolas, Steckerman et Malory Lasnier, tous deux chargés de l’accompagnement 
des territoires. Ainsi, dans le cadre de la tournée des différentes ligues, nous avons été 
retenus pour présenter notre stratégie de développement du tennis de table en milieu rural, 
à travers notamment le processus de création d’antennes.  
Ainsi le lundi 4 avril 2022, en présence de Paul Martinez Directeur de la Ligue Occitanie et 
d’Isabelle Thibaud, licenciée au PSP mais surtout membre de la Direction Technique 
Nationale, notre association a accueilli la délégation, faisant ainsi témoigner Emmanuel 
Joulié, Maire de Labastide Saint Georges, et les différents acteurs du club au cours d’une 
table ronde en fin d’après-midi où un power point présentant les grandes lignes de notre 
projet associatif et notre stratégie de développement furent présentées. S'en est suivi un 
délicieux apéritif dinatoire concocté par notre Commission Festivités. Un important travail 
de préparation a permis la réussite de cette journée un peu particulière. 

 
Cette journée, très valorisante pour le club est retracée dans une magnifique vidéo de plus 
de 7 mn, réalisée par la Fédération et diffusée sur l’ensemble des réseaux sociaux de la FFTT. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

• L’accueil des tahitiens 

Notre club a eu l’immense plaisir d’accueillir du 2 au 7 novembre 2021 une importante 
délégation tahitienne d’une trentaine de personnes grâce au projet mis en place par le 
Directeur de la Fédération Tahitienne de Tennis de Table, Alizé Belrose, ex camarade de 
promotion de Kévin et ayant passé plusieurs saisons dans le club toulousain du TOAC. Dans un 
périple occitan qui les a vu s’arrêter à Auch, Toulouse et à Saint Paul, la délégation a ainsi 
partagé avec nous sa culture, son savoir vivre et sa gentillesse infinie.  

Au niveau tennis de table, la compétitivité des pongistes tahitiens a bluffé tout le monde et le 
tournoi amical organisé en fin de séjour par le club l’a démontré. Dans un séjour associant 
tennis de table et activités diverses (journée à Cap Découverte et Albi par exemple), soirée 
raclette et musicale, nos pongistes ont pu se faire de véritables amis et vivre une expérience 
inoubliable.  

Dans la réussite de ce séjour, la Commission Festivités a réalisé un travail énorme dans la 
préparation de tous les repas et autres goûters. L’implication de chaque bénévole dans les 
déplacements de la délégation, les visites et autres activités a été maximale. Si ce séjour a eu 
un coût élevé pour l’association, le club n'a rien à regretter car ce fut vraiment un privilège 
que d’accueillir une aussi belle délégation. Le club remercie la Ligue pour sa confiance, le 
CDOS, le Comité Sport Adapté du Tarn et le Conseil Départemental pour leur aide précieuse 
et leur générosité. 

 

 

 

 

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

• Le Ping Entreprises 

Notre Projet Associatif 2020/2028 comporte un volet Développement du Ping Entreprises qui 
a pour but de faire jouer salariés et dirigeants d’entreprises ou de structures diverses pour 
faire connaitre le club, attirer de potentiels licenciés adultes et également apporter des 
ressources à notre association. 2 actions ont ainsi été réalisées au printemps 2022. Ces 
actions seront amenées à perdurer et se développer. 

➢ Un tournoi corpo ping  

Le vendredi 15 avril, le club a organisé la première édition du tournoi corpo ping durant lequel 
plus de 30 personnes venues d’une dizaine d’entreprises, associations ou mairies ont pu 
jouer autour des 12 tables de notre salle des sports à Saint Paul. L’ambiance conviviale et un 
excellent apéritif dinatoire ont ravi tous les participants dans un tournoi amical où la mixité 
était de rigueur. 

 

 

 

 

 

 

➢ La journée ping avec la Mission Locale Tarn Sud 

45 salariés de la Mission Locale Tarn Sud ont participé le 16 mai à une initiation et un tournoi 
spécialement mis en place pour eux avec des équipes composées de conseillers venus des 
sites de Graulhet, Mazamet et Castres. Au cours de cette journée détente, l’ambiance était à 
la bonne humeur avec des conseillers déguisés, des équipes ayant leur « cris de guerre ». Jean 
Loup a dirigé ce tournoi par équipes, Kévin et Patrice ont animé la partie initiation et jeu sur 
le ping. Enfin, la Commission Festivités s’est démenée avec Marie Mouly et Annabelle 
Zenatti qui ont abattu un travail énorme pour préparer les collations et le repas du midi.  
Chaque salarié a pu repartir avec le fameux T-shirt « Je peux pas, j’ai ping pong» ainsi que 
porte-clés et stylos à l’effigie du club.  

 

 



 

 

 

                        

2. Les actions de promotion 
• Les Tournois Conviviaux 

Comme chaque saison, le club organise en plus du tournoi du Téléthon et de Noël, plusieurs 
tournois conviviaux ouverts à tous. Le premier a eu lieu le 15 octobre qui a réuni une 
quarantaine de joueurs et joueuses de tout âge. Cela a permis après la reprise de se découvrir. 
Un deuxième tournoi s'est déroulé le 21 janvier mais cette fois-ci par équipes de 2 joueurs 
(un licencié et un non licencié). 18 équipes étaient présentes. Enfin, pour la 1ère fois, nous 
avons organisé un tournoi un Gars/une Fille le 20 mai où un homme était associé à une fille 
avec une limitation dans le total des points. Pas moins de 16 équipes inscrites qui ont pu se 
disputer le titre dans la bonne humeur. 

• Le tournoi du Téléthon 

Fidèle à sa volonté de mener des actions solidaires, le club a organisé fin novembre le 
traditionnel tournoi du Téléthon. Il a rencontré un beau succès avec un nombre important 
de participants, environ 40, et d’accompagnants. 

• La journée de Noël : stage et tournoi 

Quelques semaines après le Tournoi du Téléthon, le club a organisé le tournoi de Noël qui a 
réuni 53 participants, licenciés et non licenciés. Plusieurs tableaux ont permis à chacun et 
chacune d’avoir ses chances. Là encore, la Commission Festivités a œuvré offrant verres du 
club, pâtisseries et bonbons. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

• La Fête du club  
Qu’il fut agréable après une saison si intense de se retrouver à la salle des sports de Saint 
Paul le samedi 2 juillet pour, jouer à la pétanque, festoyer autour des différentes tables de 
ping, évidemment, mais surtout des tables pour boire un verre ou deux et manger les grillades 
et autres plats amenés par chacun et chacune.  

 

Ce fut aussi l’occasion de présenter Alexandra, notre nouvelle technicienne et de 
récompenser nos deux champions de France : Manon Lelaidier et Corentin Gilles. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Les tournois d’été 2022 à Saint Paul 

Le mois d’août fut jalonné par tous les vendredis des traditionnels tournois d’été organisés 
par le club. 40 pongistes venus de 12 clubs différents, licenciés et non licenciés (20%) y ont 
pris part dans 2 tableaux différents parfaitement gérés par Jean Loup Albert. La Commission 
Festivités a lors de ces tournois démontré son engagement à nos côtés. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

• Le tournoi d’été 2022 à Labastide Saint Georges 

Fort d’une première saison sur la commune pleine de réussites, le club a tenu à organiser un 
tournoi sur cette nouvelle antenne du club. Ainsi s’est déroulé le vendredi 29 juillet, le 
premier tournoi de ping dans cette commune. Celui-ci était prioritairement réservé aux 
pratiquants ou habitants évoluant sur ce site auxquels nous avons rajouté quelques jeunes 
du club et quelques pongistes impliqués dans la vie du club. En effet, le nombre de table (7), 
ne permettait pas de l’ouvrir à tous et aux autres clubs. Sous la houlette de Jean Loup le 
tournoi en format condensé s’est parfaitement déroulé avec 36 inscrits âges de 4 à 73 ans 
répartis dans 3 tableaux.  

 

 

 

 

• La journée Portes Ouvertes et le Tournoi à Ambres 

Sur le même format que l’action réalisée l’année passée à Labastide, le club a ainsi mis en 
place, en lien avec la Mairie, une journée Portes Ouvertes le samedi 20 août 2022 avec 
initiation le matin et tournoi l’après-midi.  

Une cinquantaine de personnes ont ainsi été recensé, une trentaine qui ont participé au 
tournoi. 
 
Yannick, Francis, Kévin, Valérie, Claude et Patrice ont animé cette belle journée qui avait une 
importance essentielle dans la promotion de cette nouvelle antenne.                      
Objectif pleinement atteint ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

• Les échanges avec l’Amicale Laïque de Graulhet 

Depuis une quinzaine d’années, le club passe deux jours et une nuit dans les magnifiques 
installations du centre de vacances de La Courbe. Ce partenariat avec l’Amicale Laïque de 
Graulhet a encore permis à 22 jeunes (un record) du club de passer du 22 au 23 août des 
moments magiques en pratiquant de l’escalade, de l’accrobranche, du tir à l’arc, du VTT, du 
ping et évidemment en profitant de la piscine. 

3 accompagnants, Kévin, Patrice et Elias Vidal et des animateurs diplômés du centre ont 
encadré les activités. L’excellent repas du soir fut réalisé par Marie Mouly. 

Le lendemain, ce sont 16 enfants venus du centre qui sont venus s’initier au ping dans notre 
salle à Saint Paul. Quelques enfants du club étaient présents. Kévin et Patrice ont animé cette 
belle journée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Les animations sur Labastide Saint Georges 
Ce n’est pas un hasard si la Commune qui nous accueille a remporté le Challenge de la 
Commune la plus Sportive du Département. Cela est bien légitime car le sport et la vie 
associative sont une priorité de l’équipe municipale. Le CDOS et le Conseil Départemental 
ont bien choisi et nous sommes fiers d’avoir intégré le tissu associatif du village.  
Aussi, c’est avec enthousiasme que notre club a participé à différentes manifestations comme 
: 



 

 

 

- Octobre Rose à l’automne 2021 
- Les Olympiades et la Fête de la Musique fin juin 2022 
- La célébration de la Commune la plus Sportive du Département 

 
Nous remercions la commune de Labastide Saint Georges de nous avoir attribué la médaille 
de la ville. 
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

• Les forums d’associations 

o Cuq Toulza 

Le vendredi 2 septembre, Clément Passelergue, Francis et Kévin ont participé à la journée 
porte ouverte de la MJC locale, ce qui leur a permis de faire connaitre le club et nouer des 
contacts avec des potentiels licenciés. Cette action était essentielle à quelques jours de 
l’ouverture du site.  

o Lautrec 

Depuis notre implantation dans ce si beau village, nous participons au forum des associations 
du village. Comme l’année précédente, Francis et Marie ont assuré la promotion du club le 
samedi 3 septembre. 

o Labastide Saint Georges 

Pour la deuxième année consécutive, le même jour qu'à Lautrec, nous étions présents sur cet 
évènement incontournable Yannick, Francis, rejoints par Patrice et Charles et avec la présence 
de quelques jeunes du club Nohlan, Jules, Léo pour assurer les démonstrations. Ce fut une 
excellente occasion de rencontrer les élus locaux et faire jouer le public présent. 

o Ambres 

Dimanche 4, le forum d’Ambres avait toute son importance pour présenter notre club au 

grand public, dans la continuité de la Journée Portes Ouvertes. Nos ambassadeurs de l’école 

de ping étaient présents et Charles, Yannick, Patrice et Alexandra ont pu expliquer, préciser, 

informer et jouer avec un nombreux public. Une belle réussite la veille de notre rentrée 

pongistes. Merci à l’équipe municipale ! 

o Damiatte 

Marie et Francis ont représenté le club le 10 septembre et, malgré une fréquentation 
modeste, ces derniers ont rencontré quelques personnes intéressées. 

• 3 étapes de la Caravane du Sport Tarnais 

La Caravane du Sport Tarnais organisée par le Comité Départemental Olympique et Sportif 
du Tarn et le Conseil Départemental est devenue incontournable pour assurer la promotion 
de notre club. 

Ainsi, à l’image de l’été 2021, le club a été présent à celle de la Base des Etangs à Saix le 28 
juillet, à celle de Ludolac à Saint Lieux les Lavaur le 9 août et à celle d’Aquaval à Lautrec le 
18 août. 

L’équipe technique autour de Kévin, Clément, Francis, Elias, Patrice, Arthur a pu ainsi faire 
jouer un maximum de personnes et nouer des contacts avec de potentiels licenciés. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

3. Les actions de Communication 

 
• La page Facebook 

Toujours incontournable pour parler de la vie quotidienne du club, alimentée ainsi au moins 
3 à 4 fois par semaine, notre page Facebook a connu une hausse très significative de ses 
membres passant de 439 en septembre dernier à 573 mi-septembre 2022. Dans la droite 
ligne de ses résultats, la notoriété de notre association ne cesse de grandir. Kévin, Michel 
Tiplié et Patrice y travaillent au quotidien. 

• Le site internet 

A l’image de la page Facebook et comprenant toutes les informations utiles sur le club ainsi 
que les archives (anciens magazines ou lettres électroniques, plaquettes d’assemblées 
générales etc), le site administré par Yannick et alimenté par Michel Tiplié et Kévin est une 
belle réussite. Facile à consulter, il est consulté abondamment avec par exemple 745 visites 
en août 2022. 

N’hésitez pas à vous connecter sur www.pingstpaulais.com, nous vous y attendons 
nombreux ! 

• Les articles de presse 

La presse locale est un outil de promotion grand public du club dont le club connait 
l’importance. Aussi, le plus régulièrement possible, les articles rédigés par Kévin et Patrice 
passent dans les journaux locaux : La Dépêche du Midi, Le Journal d’Ici, Le Tarn Libre. Une 
bonne vingtaine d’articles passent ainsi chaque saison. 

Mettons en valeur cette saison le travail réalisé par Rodrigues Delpas, pongiste du Pays 
Gaillacois, ami du club et également correspondant de La Dépêche du Midi qui a rédigé de 
longs articles sur le club et ses pongistes, nous permettant ainsi de passer dans les pages 
sports du quotidien. Nous le remercions très chaleureusement.  

 
• Rebonds 

Faute de bonnes volontés, le magazine historique du club, créé en 2005, pourtant réalisé la 
saison passée dans un format beaucoup plus court, n’a pu sortir cette saison. C’est 
évidemment regrettable. Arthur Mouly compte prendre le relais et reprendre la réalisation de 
ce dernier. 

 

 

 

 



 

 

 

• La lettre électronique : Feuille de Match 

Crée la saison précédente, la lettre électronique, Feuille de Match est sortie à 3 reprises en 
janvier, avril et juillet 2022. Complémentaire de nos autres outils de communication, réalisée 
par Charles et les membres de la commission elle est adressée à tous les licenciés et tous les 
partenaires du PSP. Là encore, sont mis en valeurs les évènements qui jalonnent le club et 
également l’actualité plus générale de notre discipline. 

• La communication interne 

Quoi de mieux que différents groupes Whatsapp pour partager en interne des informations 
instantanément et ce que ce soit au niveau du Comité Directeur, des Espoirs du club, de 
l’Equipe Technique ou à l’occasion d’événements particulier comme les Euro Minichamps ou 
le Critérium Fédéral ? On y partage des informations, des photos ou vidéos, voire parfois des 
commentaires humoristiques sur l’un ou l’autre. 

• Les bulletins municipaux 

Les Mairies de Damiatte, Lautrec, Saint Paul et Labastide Saint Georges éditent 
périodiquement des bulletins municipaux dans lesquels le PSP rédige des articles présentant 
le club, ses activités et les évènements programmés. Là encore, c’est un excellent moyen de 
promouvoir le club auprès des habitants. 

Des articles dans ceux de Cuq Toulza et Ambres seront naturellement présents dans les 
semaines à venir. 

 

 



 

 

 

Les résultats du PSP 
 

 

Le Championnat par équipes 

 

 

 

Résultats 

 Phase 1 Phase 2 
Equipe 1 2ème R3 3ème R3 

Equipe 2 1ère R4 7ème R3 

Equipe 3 6ème D1 5ème D1 

Equipe 4 6ème D2 7ème D2 
 

Equipe 5 5ème D3 8ème D2 

Equipe 6 3ème D3 5ème D3 

Equipe 1 féminine 2ème R1 3ème R1 

Equipe 2 féminine / 5ème R2 

 
 

 

Le traditionnel championnat par équipes aura vu le PSP aligner 6 équipes sur les deux phases 
et réaliser de belles choses. Rajoutons également nos 2 équipes féminines qui ont aussi 
défendu avec cœur et courage le club sur les deux journées organisées sur la saison dont l'une 
à St Paul.  

Commençons par nos deux équipes féminines qui ont brillamment défendu les couleurs du 
club en Championnat régional. De belles performances pour chacune et une combativité de 
tous les instants sont à souligner. Dommage que peu de clubs participent à cette épreuve mais 
cela n’enlève rien au mérite de nos pongistes.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Chez les garçons, notre équipe 1, avec un effectif limité en qualité et en quantité́, l’objectif 
de se maintenir en R3 allait être difficile. Mais à l’image des saisons précédentes, le groupe a 
su rester soudé et remporter les rencontres décisives et même croire jusqu'au bout, sur les 
deux phases à une montée à l'échelon supérieur.   

Notre équipe 2 aura réalisé́ une belle saison, avec notamment un sans-faute lors de la 
première phase et une montée en Régionale 3. Elle décroche également aux forceps le 
maintien à ce niveau lors de la phase 2.  

Pour l'équipe 3, elle a réussi avec l'appui et le renfort de quelques joueurs sur les journées 
importantes à se maintenir sur les 2 phases en Départementale 1.  

L’équipe 4 a connu une saison pas simple car très peu de victoires au compteur en D2, mais 
chaque joueur a engrangé de l'expérience tout au long de la saison.  

L'équipe 5 qui est devenue la 6 en phase 2, est composée uniquement de jeunes. Elle aura 
réalisé une bien belle saison. Avec l’expérience accumulée rencontre après rencontre, nos 
pongistes ont pris confiance et ont aussi accueilli comme il se doit les nouveaux qui les ont 
rejoints. Symbole d’une école de tennis de table qui performe, cette équipe a de l’avenir, 
même si ensuite chaque joueur et joueuse qui la composent évolueront au niveau qui leur 
convient.  

Enfin, l’équipe 6, devenue la 5 en phase 2, composée elle aussi en grande partie de jeunes, a 
réalisé une saison bien sympathique. En 1ère phase, elle décroche la montée en D2. La suite 
fut plus compliquée avec aucune victoire décrochée mais de nombreuses parties très 
accrochées.  

Avec deux montées en phase 1, 1 descente logique en phase 2, la saison aura été réussie. 
Comparativement à d’autres clubs, nous engageons peu d’équipes, mais il n’y a jamais de 
forfait ou d’équipe incomplète. 14 journées où l’ambiance sereine, le respect et l’esprit 
pongiste doivent toujours prendre le dessus.  

Merci à tous les pongistes qui ont porté́ les couleurs du club ainsi qu’aux parents, amis, 
conjoints (tes) qui ont encouragé ́nos pongistes. Merci aussi à la Commission Festivités qui a 
œuvré́ pour les collations d’après matchs.  

  

 
 

 
 



 

 

 

Les compétitions de jeunes 
 

 

Défi Ping 

 

 

Dates et lieux : 22 septembre 2021 à Albi, 05 décembre à Castres, le 9 janvier 2022 à 
Labruguière et le 3 avril à St Paul  

 

Nombre total de joueurs : 83 
Nombre de joueurs du PSP : 33 
Nombre de coachs : pas de coaching 

 

Principaux résultats à l’issue des 4 tours 

 

Poussins Vainqueur du classement général : Nohlan Berthier 
Nombreuses médailles sur chaque tour 

Benjamins Plusieurs médailles avec notamment Léo Cénamor ou Dhargyé Georgelin 

Minimes Plusieurs médailles avec notamment Kylian Dumas  

Cadets Vainqueur : Maxime Leroux 

  
Nos plus jeunes joueurs et joueuses ont pu réaliser leurs premiers pas dans le tennis de table 
grâce à cette formule ludique où le jeu prime sur l’enjeu. Le plaisir avant tout, le respect des 
camarades et l’apprentissage des bases du tennis de table ont pu ainsi être mis à l’honneur 
durant les 4 tours où certains ont su tirer leur épingle du jeu. Bravo à toutes et tous ! 

 
  

 
 
 
 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

Coupe Poussins-Benjamins-Minimes 

 

 

Dates et lieux : 29 janvier 2022 à St Paul et le 21 mai à Albi  

 

Nombre d’équipes (équipe de deux joueurs) au 1er tour : 18  
Nombre d’équipes de Saint Paul au 1er tour : 10 
Nombre d’équipes (équipe de deux joueurs) au 2ème tour : 13  
Nombre d’équipes de Saint Paul au 2ème tour : 3 

Nombre de Coachs : 5 

Principaux résultats 

Poussins Vainqueur 1er Tour : Nohlan Berthier et Cécilien Sans 
2èmes   Paul Voisin, Ilona Jouvé et Kelly Penfield 

Benjamin 3èmeau 1er tour : Nohlan Berthier et Cécilien Sans 
2èmeau 2ème Tour : Nohlan Berthier et Mattéo Zenatti 

 
Dans la continuité des épreuves telle que le Critérium Fédéral, le Comité proposait également 
aux clubs, et donc aux enfants, de participer à cette compétition par équipes de deux. Le PSP 
a saisi l’occasion de démontrer la vigueur de son école de tennis de table avec de très 
nombreuses équipes engagées et naturellement des médailles et titres pour bon nombre de 
nos jeunes pousses. 
 

  
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 



 

 

 

Le Tournoi Poussins-Benjamins 
 
 

Dates et lieux : 11 novembre 2021 à St Paul et le 16 avril 2022 à Graulhet 

 

Nombre total de joueurs au 1er tour : 36 
Nombre de joueurs du PSP au 1er tour : 17 
Nombre total de joueurs au 2ème tour : 26 
Nombre de joueurs du PSP au 2ème tour : 16 
Nombre de coachs : 3 à 4 

 

Principaux résultats 

 

1er tour  

Poussins Promo 1er Titouan Kergadallan Verne 
2ème Ilona Jouvé  
3ème Vivian Franco 

Poussins Tradi 1er Cécilien Sans 
2ème Nohlan Berthier  

Benjamins Promo 1er Daniel Faria Ferreira 

Benjamins Tradi 1er Mattéo Zenatti 
3ème Eve Sandral  

 

2ème tour  

Poussins Promo 1er Titouan Kergadallan Verne 
2ème Félix Deroubaix 
3ème Gabin Sudre 

Poussins Tradi 1er Nohlan Berthier 
2ème Cécilien Sans 

Benjamins Promo 1er Charline Deroubaix 
3ème Lucas Vialard  

Benjamins Tradi 2ème Mattéo Zenatti 

 
Prolongement des Défis-Ping, le Tournoi Poussins-Benjamins a lui aussi rencontré un beau 
succès au niveau de nos enfants. Kévin y est pour beaucoup et l’encadrement nécessaire a 
permis à nos enfants d’être soutenus et ainsi de mieux pouvoir s’exprimer.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

      Le Tournoi Régional de Détection     
 
 

Date et lieu : 16 janvier 2022 à Toulouse 
 

Nombre total de joueurs : 72 
Nombre de joueurs du PSP : 14  
Nombre de coachs : 7 et 5 arbitres 

 
 

Tableau garçons 2012 1ère 
année 

7ème Nathan Mas 
8ème Gabriel Cousin 
14ème Mathias Henry 

Tableau garçons 2013 1ère 
année 

3ème Nohlan Berthier 
5ème Cécilien Sans  
10ème Titouan Kergadallan Verne 

Tableau garçons 2013 2ème 
année et plus  

3ème Nohlan Berthier 

Tableau garçons 2014  3ème Félix Deroubaix 
4ème Bradley Romiguieres  

Tableau garçons 2015  1er Paul Voisin  
2ème Vivian Franco 

Tableau filles 2012 1ère Eve Sandral 
5ème Lila Mohamma 
6ème Klara Gobert 

 
Avec 14 enfants engagés et un staff technique au complet, avec des arbitres et Jean Loup 
comme juge arbitre principal de la compétition, avec de nombreux parents venus soutenir et 
encourager leur progéniture, le PSP avait fière allure et des ambitions légitimes de podiums.  
Malgré la concurrence, les résultats ont été excellents au point que le club a terminé 1er au 
classement des médailles (7 médailles dont 2 en or, 1 en argent et 4 en bronze). C’est la 
deuxième fois pour le club après le cru 2018. La plupart de nos médaillés sont des premières 
années avec mention spéciale à Nohlan qui arrive à faire 2 podiums. Une journée 
exceptionnelle et des souvenirs pour longtemps auront marqué ce dimanche de janvier.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Le Top Régional B/M/C       
 

Date et lieu : 4 décembre 2021 à Albi  

 

Nombre total de joueurs : 40 
Nombre de joueurs du PSP : 6 
Nombre de coachs : sans coaching 

 
 

Benjamins  10ème Mattéo Zenatti 
 

Benjamines 2ème Eve Sandral 

Minimes  3ème Manon Lelaidier 

Cadets 6ème Corentin Sans 
9ème Nathan Lelaidier 

Cadettes 2ème Lalie Sandral 

 
C'est la première fois que le club était représenté à cette compétition par 6 jeunes.  
De plus nous avions une mixité avec 3 garçons et 3 filles. Ces dernières démontrent une 
nouvelle fois qu'elles font partie des meilleurs de la région. Et que les garçons commencent 
à rattraper leur retard.  

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

    Le Top Régional Poussins et Benjamine 1ère année      
 

Date et lieu : 02 avril 2022 à Canohes 

 

Nombre total de joueurs : 45 
Nombre de joueurs du PSP : 4 
Nombre de coachs : 3 coachs 

 
 

Tableau 2015 1er Paul Voisin 

Tableau 2014 7ème Félix Deroubaix 

Tableau 2013 1er  Nohlan Berthier 

Tableau 2012 3ème Eve Sandral  
 

Avec une délégation de 4 joueurs, nous arrivons à remporter 3 médailles dont 2 en or. À noter 
la prestation XXL de Nohlan qui remporte ses 7 matchs sur le score de 3/0 à chaque fois. 
Nous avons une génération, chez les garçons notamment, très prometteuse.  
 

  

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
 



 

 

 

 

Pongistic Events Open 2022    
 

Date et lieu : 23 et 24 avril 2022 à Espalion 
 
Nouvelle compétition organisée par la Ligue Occitanie par équipes de 6 joueurs maximum. 11 
équipes étaient engagées avec une équipe du PSP composée de Manon, Jules, Mattéo, Eve et 
Nohlan.  
Le samedi était consacré aux tableaux par catégorie et le dimanche par niveau.  
4 coachs étaient présents. 

 

Tableau Minimes  16ème Jules Dauzat 

Tableau Minimes Filles  6ème Manon Lelaidier 

Tableau Benjamins  11ème Mattéo Zenatti 

Tableau Benjamines 4ème Eve Sandral  

Tableau Poussins  3ème Nohlan Berthier 

 

Top 3 4ème Manon  

Top 5  3ème Mattéo 
6ème Nohlan  

Top 6 4ème Jules 

Top 7 3ème Eve Sandral  

  
Pour une première édition, le PSP termine 6ème au classement par équipes.  
3 médailles de bronze ont été obtenues avec Nohlan, Eve et Mattéo. Ils ont pu se confronter 
notamment à une délégation venue du PACA ou encore de Catalogne.  
 

 
 
 
 
 
 

 
 

Les Internationaux du Grand Est 
 

Date et lieu : les 18 et 19 décembre à Pont-à-Mousson 

 
C'est une compétition internationale avec des délégations venant d'Allemagne, Belgique et 
même d'Espagne. Manon Lelaidier, suite à ses bons résultats, a été retenue dans la 
délégation. Durant les 2 jours de compétition, elle a joué de nombreuses rencontres avec plus 
ou moins de réussite. Elle ne décroche pas de médaille mais l'objectif n'était pas là. 
 
 



 

 

 

 

               Les Championnats de France     
 

 

Ce fut une saison particulière car nous avons connu 4 Championnats de France. Nous avons 
eu ceux de la saison 2020/2021 (2) et ceux de cette saison.  
 

Championnat de France Minimes 2021 

 

Date et lieu : 27 au 29 octobre 2021 à Montivilliers  

Nombre de joueurs du PSP : Lalie Sandral  
Coach : Kévin  

 

Résultats 

 

En Simple  Lalie sort 3ème de poule et s'incline en 1/32 face à Eva Lam à la belle en 
ayant eu 1 balle de match. 

En Doubles Lalie associée à Assia Waknime perdent en 1/16ème face à la paire n°1 

 
 

  

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Championnat de France Benjamines 2021 

 
Date et lieu : 03 au 05 novembre à Alençon 

Nombre de joueurs du PSP : Manon Lelaidier  
Coach : Kévin  

 

Résultats 

 

En Simple  Manon sort 2ème de poule et s'incline en 1/16 face à la future médaillée 
de bronze à la belle. 

En Doubles Lalie associée à Eva Pagèze perdent en 1/8ème  

 
 

 

       

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Championnat de France Minimes 2022 

 
Date et lieu : 29 et 30 avril 2022 à Boé 

Nombre de joueurs du PSP : Manon Lelaidier  
Coach : Kévin  

 

Résultats 

 

En Simple  Manon sort 3ème de poule et s'incline en 1/16 3/1. 

En Doubles Manon associée à Chloé Girard perdent en 1/32ème  

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Championnat de France Benjamines 2022 

 
Date et lieu : 10 au 12 juin à Joué-les-Tours 

Nombre de joueurs du PSP : Eve Sandral  
Coach : Kévin  

 

Résultats 

 

En Simple  Eve sort 3ème de poule et s'incline en 1/16 3/1. 

En Doubles Lalie associée à Emilie Durand perdent en 1/16ème après une 
rencontre très accrochée.  

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Nous constatons que depuis plusieurs années (depuis 2018), nous avons chaque saison au 
moins une joueuse qualifiée aux Championnats de France.  
Lalie s’est qualifiée 3 saisons consécutives et aurait mérité de les disputer au printemps 
dernier, forte de sa monté en Nationale 1 (sans compter l'édition de la saison 2019/2020 
annulée) aux Championnats de France. Cela démontre qu'elle fait partie des 50 meilleures 
joueuses de sa catégorie.  
Manon a connu ses premiers Championnats France cette saison dans le tableau benjamines. 
Ce fut une expérience qui lui a permis de progresser tout au long de la saison même si elle 
aurait souhaité terminer cette épreuve d'une autre manière (une défaite à la belle en menant 
10/3 au 4ème set). Mais ce n'est que partie remise.  
Enfin, la petite sœur de Lalie, Eve, a découvert ce niveau cette saison. C'est une récompense 
pour le travail fourni tout au long de la saison. Elle réalise une compétition très satisfaisante 
en remportant une rencontre.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

Championnat de France des Régions   

 

Date et lieu : 22 au 24 février 2022 à Béthune 
 
Pour la deuxième fois, le club était représenté aux Championnat de France des Régions, 
compétition qui regroupe l'ensemble des régions de l'hexagone.  
Manon Lelaidier faisait partie de l'équipe Minimes associée de Salomé Lepont et d'Eva 
Pagèze. Elles étaient coachées par Nathalie Fortuny.  
Elles réalisent une phase de poule 1 correcte en terminant à la 2ème place. Elles sont 
directement qualifiées en demi-finale où elles s'imposent face à l'île de France après une 
rencontre très disputée.  
En finale, elles rencontrent de nouveau l’équipe du Centre Val de Loire (défaite en poule). Mais 
cette fois-ci, le score s'inverse et elles s'imposent sur le score de 3 matchs à 1.  
Elles deviennent donc championnes de France des Régions. C'est une grande première pour 
la nouvelle région Occitanie. Le PSP qui possède désormais une championne de France au 
sein de ses effectifs.  
Sur le plan comptable, elle remporte plusieurs simples et surtout le double en finale associée 
à sa copine Eva Pagèze.  
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
  
 



 

 

 

 

Les EurominiChamps 2022 

 

Date et lieu : 26 au 28 aout à Schiltigheim 
 
Pour la première fois de son histoire, le club était représenté aux EurominiChamps. Ce sont les 
Championnats d'Europe pour les moins de 13 ans.  
Plus de 30 pays étaient présents avec une délégation japonaise invitée pour l'occasion. Plus de 
450 jeunes inscrits dans les 4 tableaux (2009 et 2011 garçons et filles). Manon Lelaidier était 
alignée dans le tableau 2009 et Mattéo Zenatti et Nohlan Berthier dans le tableau 2011.  
La compétition fut très dure au regard du niveau des pongistes présents, Manon (née en 2010) 
et Nohlan (né en 2013) étant surclassés, avec de nombreuses parties disputées, des défaites 
logiques, quelques victoires au compteur mais surtout une expérience qui restera gravée dans 
leur tête. Malgré la difficulté, leur comportement fut irréprochable. A l’image de Mattéo, 
chacun a donné le meilleur de lui-même. 
Leur coach, Kévin, ainsi que leurs parents présents pour les soutenir, ont passé d'agréables 
moments de ping.  
L’expérience sera certainement renouvelée la saison prochaine.   

 
  

 
  

 
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 

 



 

 

 

Les compétitions destinées aux jeunes et adultes 

 
 

Le Critérium Fédéral 
 

 

4 tours : 9 et 10 octobre, 20 et 21 novembre 2021, 29 et 30 janvier et 12 et 13 février et 19 et 
20 mars 2022 

 

Nombre total de joueurs du PSP : 43 
Nombre de joueurs adultes du PSP : 9 
Nombre de joueurs enfants du PSP : 34  
Nombre de joueuses : 7 
Nombre de coachs : 6 à 8  

Principaux résultats 
 

1er tour : Lalie Sandral: 3ème en N2 (-15) 
    Manon Lelaidier: 1ère en N2 (-13) 
              Eve Sandral: 3ème en N2 (-11) 

   Jules Dauzat : 2ème en R1 (-13)   
             Elias Lamarque Guichard : 3ème en D1 (-13) 
            Nohlan Berthier : 2me en D1 (-11) 
             Arthur Mouly : 2ème en D1 (Séniors) 
             Gautier Peyrard : 3ème en D1 (Séniors) 
             Eric Delpech : 2ème en D3 (Séniors) 
 
2ème tour : Lalie Sandral : 3ème en N2 (-15) 
             Eve Sandral : 3ème en N2 (-11) 
            Jules Dauzat : 2ème en R1 (-13)  
   Enzo Guidicelli : 1er en D1 (-18 
            Quentin Mas : 2ème en D1 (-15) 
            Cécilien Sans : 3ème en D1 (-11) 
            Gautier Peyrard : 2ème en D1 (Séniors)       
 
3ème tour: Manon Lelaidier :  4ème en N2 (-15) 
            Eve Sandral :  4ème en N2 (-11) 
            Estelle Clouscard : 2ème en PN (-15) 
  Sarah Gazagnol-Goncalves : 2ème en PN (-13) 
         Elias Vidal : 3ème en D1 (-18)  
            Quentin Mas : 2ème en D1 (-15) 
            Elias Lamarque Guichard : 1er en D1 (-13)  
           Thomas Blondel : 2ème en D1 (-13) 
            Nohlan Berthier : 2me en D1 (-11) 
            Clément Passelergue : 1er en D3 (Séniors) 
            Vincent Audouin : 3ème en D1 (Séniors)  



 

 

 

4ème tour : Lalie Sandral : 1er en N2 (-15) 
            Manon Lelaidier : 3ème en N2 (-15) 
   Eve Sandral : 4ème en N2 (-11) 

  Angèle Marquier : 1er en PN (-18)  
            Estelle Clouscard : 1er en PN (-15) 
            Mattéo Zenatti : 2ème en PN (-11) 
            Thomas Blondel : 2ème en D1 (-13) 
            Nohlan Berthier : 2me en D1 (-11) 
            Cécilien Sans : 3ème en D1 (-11) 
            Arthur Mouly : 3ème en D1 (Séniors) 
            Michel Tiplié  : 3ème en D3 (Séniors)  
 
  
 
Le Critérium Fédéral 2021/2022 aura été un bon cru historique pour le PSP. 
Parmi les éléments à relever on peut noter : 

- Deux victoires en Nationale 2 avec Manon lors du 1er en -13 et Lalie qui remporte le 

4ème dernier tour en -15 et accède donc à la Nationale 1 pour la saison prochaine. 

C'est une grande première pour le PSP. De plus, la jeune Eve réalise une belle saison 

avec 4 podiums en autant de tours. Et les trois disputés par Angèle (-18) et Mattéo (-

11) à ce niveau-là. Ce dernier a pourtant découvert ce niveau seulement cette saison  

- Nos cadets en PN, Corentin et Nathan n'ont pas réussi à accéder au podium malgré 

leurs efforts. Ce n'est que partie remise pour la saison prochaine où ils restent encore 

cadets.  

- Du côté de l'échelon départemental chez les jeunes, nous avons eu lors de chaque tour 

plusieurs médailles avec des titres chez les plus grands (Enzo ou Elias par exemple). En 

benjamins, nos meilleurs représentants, Nohlan et Cécilien se sont cassés les dents le 

plus souvent en finale avec 3 finales perdues pour ce dernier. Il faut rappeler qu'ils ne 

sont que poussins et jouaient le plus souvent face à des jeunes de 2 ans de plus.   

- Côté seniors garçons, Claude a réalisé une belle saison avec un maintien lors des 4 tours 

en R1. Du côté de la Départementale, nous avons eu souvent des places d'honneur 

mais jamais la 1ère place (à part Clément lors du 3ème Tour).  

 La saison prochaine, nous aurons donc des représentants à tous les échelons de la 

Départementale à la Nationale 1. Cela va demander la mobilisation de nombreux coachs sur 

les 4 tours et de nombreux déplacements en perspective.  

 



 

 

 

 

Les Critériums par Classements   
 

 

3 tours : départemental : 4 avril 2022 à Albi, régional le 14 mai à Revel  et National les 25 et 
26 juin à Ducey-les-Chéris  

Nombre total de joueurs au tour départemental : 51 
Nombre de joueurs du PSP au tour départemental : 6 
Nombre total de joueurs au tour Régional : 120 
Nombre de joueurs du PSP au tour régional : 4 
Nombre total de joueurs au tour national : 420 
Nombre de joueurs du PSP au tour national : 3 
Nombre de coachs : 1 

 

Principaux résultats 

 

Tour Départemental Tableau - 1299 points : Arthur Mouly : 2ème 
Tableau – 899 points : Corentin Sans : 1er   

Tour Régional Tableau – 1299 points : Arthur Mouly : 1/8me  
Tableau – 999 points : Lalie Sandral : 2ème 
Tableau – 799 points : Manon Lelaidier : 1er   

                                              Angèle Marquier : 2ème 

Tour National Tableau – 999 points : Lalie remporte le bronze 
Tableau -799 points :  Manon remporte le bronze 
                                   Angèle s'incline en 1/8ème.  

 
Cette compétition qui rencontre toujours autant de succès a permis à nos garçons et nos filles 
de réaliser de belles choses.  Une nouvelle fois, le PSP a brillé avec 2 belles médailles de 
bronze pour Lalie et Manon à l'échelon Nationale, une grande première pour le PSP.  

 

  

 

 

 

 



 

 

 

 

Les Championnats du Tarn 

 

 

Date et lieu : les 28 et 29 mai 2022 à St Paul 

Nombre total de joueurs : 82 joueurs (39 adultes et 43 jeunes) 
Nombre de joueurs du PSP : 23 dont 17 jeunes et 6 adultes 
Nombre de coachs : 5 

 

Principaux résultats 

 

Tableau Poussins 1er Nolhan Berthier 
2ème Cécilien Sans 

Tableau Benjamins 1er Mattéo Zenatti 

Tableau Benjamines 1ère Eve Sandral 
2ème Charline Deroubaix 
3ème Lila Mohamma 

Tableau Minimes 3ème Mattéo Zenatti et Jules Dauzat 

Tableau Minimes F 1ère Manon Lelaidier 
2ème Eve Sandral  
3ème Sarah Gazagnol-Goncalves  

Tableau Cadets 3ème Nathan Lelaidier 

Tableau Cadettes 1ère Lalie Sandral 
2ème Manon Lelaidier 
3ème Sarah Gazagnol-Goncalves et Estelle Clouscard 

Tableau Juniors  3ème Nathan Lelaidier et Fabien Clouscard 

Tableau Juniors F 1ère Lalie Sandral 
2ème Angèle Marquier 
3ème Estelle Clouscard 

Tableau Doubles P/B/M 2ème Manon Lelaidier/Eve Sandral 

Tableau Doubles C/J 1èr E Nathan Lelaidier/Matis Gazagnol-Goncalves 
3ème Lalie Sandral/Fabien Clouscard et Angèle Marquier/Estelle 
Clouscard 

Tableau Dames 1ère  Manon Lelaidier 
2ème Angèle Marquier 
3ème Lalie Sandral et Valérie Blanc 

Tableau Doubles Hommes 3èmeClaude Blanc/Gautier Peyrard 

Tableau Doubles Dames 1ère Lalie Sandral/Angèle Marquier 
2ème Manon Lelaidier/Eve Sandral 
3ème Valérie Blanc/Aurélie (Graulhet) 

 
 
 
 
 
 



 

 

 

23 pongistes, 34 médailles : 9 titres, 8 médailles d’argent et 17 médailles de bronze !! Le bilan 
quantitatif est suffisamment éloquent pour résumer une telle journée, véritablement 
historique. Cette édition 2022 a dépassé tous les espoirs des techniciens. Nous avons réussi à 
avoir, excepté le tableau Séniors, au moins une médaille dans chaque tableau.  
Notre club est vraiment dominateur dans les petites catégories (poussins et benjamins) tant 
chez les garçons que chez les filles. Petit à petit, les garçons commencent à rattraper les filles 
en nombre de Titres.  
On ne peut que se réjouir des performances de nos jeunes et moins jeunes. C'est le travail 
fourni tout au long de la saison qui paye.  

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Le Grand Prix du Conseil Départemental 

 

 

Date et lieu : 12 juin à Albi 

Nombre total de joueurs : 50 
Nombre de joueurs du PSP : 12 

 

Tableau A 2ème Gautier Peyrard 
3ème Claude Blanc 

Tableau B 1er Gautier Peyrard 
2ème Charles Drieu La Rochelle 
3ème Corentin Sans et Bruno Baselga 

Tableau C 1er Corentin Sans 

Tableau D 3ème Valérie Blanc 

Tableau E 1er Jules Dauzat 
2ème Clément Passelergue 

 

Comme chaque année, le club est largement représenté tant chez les jeunes que chez les 
adultes. Mention spéciale à Corentin Sans et Jules Dauzat qui remportent un tableau et qui 
terminent la saison de la plus belle des manières. Clément, Charles, Gautier, Bruno et la 
famille Blanc ont eux aussi fait briller les couleurs du club, démontrant que les adultes du 
PSP sont aussi très compétitifs.  

 
  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 

 

 

 

La Coupe Mixte 

 

 

Date et lieu : 08 janvier 2022 à St Paul  

Nombre total de joueurs : 5 équipes de 4 joueurs et joueuses 

Nombre de joueurs du PSP : 4 équipes 

 
Malheureusement, très peu d'équipes inscrites et un froid polaire dans notre salle. 
La compétition s'est déroulée dans la bonne humeur. Victoire finale de l'équipe 
Valérie/Clément/Nathan/Manon devant la team Patrice/Mattéo/Lalie/Angèle. Et la 3ème 
place revient à l'équipe Corentin/Matis/Estelle/Eve. La formule de la compétition va être 
modifiée la saison prochaine pour attirer plus de monde et d'équipes.  

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Les compétitions destinées aux adultes 

 

 

Les Titres Vétérans Départementaux 2021 

 

 

Date et lieu : 19 décembre 2021 à Albi 

Nombre de joueurs du PSP : 5 

Résultats 

Tableau Vétéran 2 2ème Vincent Audouin 
 

Organisés par le club d'Albi, ces championnats vétérans ont connu une faible fréquentation ce 
qui n’empêcha pas nos quarantenaires et plus de disputer de belles parties. Pierre Reynes et 
Laurent Prost ont pu disputer leurs premières rencontres en compétition. Vincent Audouin 
a lui remporté, pour la énième fois une médaille sur cette compétition. 
 
 

 

Les Titres Vétérans Régionaux 2022    
 

 

Date et lieu : 15 et 16 janvier 2022  

Nombre de joueurs du PSP : Claude et Valérie Blanc 

 

Résultats 

Tableau Vétéran 1 2ème Claude Blanc  
Tableau Vétéran 2 F 2ème Valérie Blanc  

 

C'est une grande première pour le PSP ! Nous avIons deux qualifiés aux Championnats de 
France Vétérans. Claude et Valérie s’entrainent dur depuis des années, n’hésitent jamais à 
faire de nombreux kilomètres pour venir s’entrainer. Cette qualification à l’issue des titres 
régionaux symbolise l’abnégation, l’engagement, le goût de l’effort. Bravo, nos jeunes et 
autres licenciés doivent s’inspirer de notre couple qui, outre la partie joueur(joueuse) 
s’investie aussi beaucoup dans la vie du club. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

Les Championnats de France Vétérans  
 

 

Date et lieu : 16 au 18 avril 2022 à St-Dié-des-Vosges 

Nombre de joueurs du PSP : Claude et Valérie Blanc 

 

Résultats 

Tableau Vétéran 1 Claude ne sort pas de poule et perd en 1/32 en double mixte.  
Tableau Vétéran 2 F Valérie Blanc ne sort pas de poule, s'incline également en 1/32 

dans le tableau double mixte. 
 

Ce fut une très belle expérience pour notre couple de champions. Claude et Valérie 
reviendront encore plus forts la saison prochaine et tenteront une nouvelle fois de se 
qualifier pour cette prestigieuse compétition.  
Nous arrivons donc à avoir des joueurs et joueuses qualifiés à des Championnats de France 
tant chez les jeunes que chez les adultes. 

     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Tournois Promo-Loisirs       
 

 

Date et lieu : il y plusieurs journées sur la saison.  
 

4ème journée Coupe Promo : Eric Delpech termine à la 2ème place, associé à un joueur d'Albi. 
 

Bien plus que l’intérêt compétitif, ces deux compétitions à connotation « loisirs » permettent 
aux joueurs et joueuses de disputer quelques rencontres avant de débriefer ensuite autour 
d’un bon repas. Ping et convivialité au menu, un programme qui avait tout pour séduire. 
Espérons là aussi une fréquentation plus importante dans les années à venir. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les compétitions Handisport et Sport Adapté  
 
 

Tournoi Handisport International 2021 

 

 

Date et lieu : du 9 au 11 novembre 2021 à Voisin-le-Bretonneux  

 
Pour Corentin Gilles, c'était sa première expérience sur le plan international. 27 délégations 
étaient présentes.  
En simple, il termine 3ème de poule avec notamment une victoire sur un autrichien.  
En équipes, associé avec ses copains Lucas Didier et Julien Cigolotti, ils décrochent le bronze.  
Il sera amené par la suite, et on l'espère fort, à participer à ce genre de compétition plus 
régulièrement.  

 

 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

Championnats de France Jeunes Handisport 2022 

 

 

Date et lieu : 23 et 24 avril 2022 à Cormelles-Le-Royal  

 
Pour cette édition 2022, Corentin réalise un doublé historique.  
Il remporte lors de la 1ère journée le tableau doubles associé avec son copain Julien Cigolotti.  
Le lendemain, dans le tableau Classe 9/10, il remporte la finale face à son ami Nicolas Mille de 
l'ASPTT Toulouse.  
C'est l'aboutissement de nombreuses années de travail et de sérieux.  
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 
 

Championnats de France Elites Handisport 2022 

 

 

Date et lieu : 4 au 6 juin 2022 à Lille 
 
Pour ses deuxièmes championnats de France de la saison, Corentin avait à cœur de poursuivre sa 
belle série.  
Dans le tableau Doubles Debout, associé à Lucas Didier, ils décrochent le Titre de Champion de 
France. C'est son 3ème Titre de Champion de France de sa jeune carrière.  
Dans le tableau Classe 10, malheureusement, il échoue de peu et termine à la 4ème place.  
Une nouvelle fois, Corentin démontre qu'il fait partie des tous meilleurs joueurs français dans sa 
classe.  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

Open Sport Adapté 2022 

 

 

Date et lieu : 02 juillet 2022 à St Paul  

 
Pour la 3ème édition, malheureusement l'affluence n'était pas au rendez-vous. Nous avions 15 
joueurs et joueuses venant du PSP et de Castres.  
Du côté des résultats, chez les garçons, sans grosse surprise, c'est Alexandre Sol du Castres TTT qui 
s'impose devant notre Jackie.  
Chez les filles, c'est Sophie du Castres TTT qui l'emporte devant Brigitte et Manon du PSP.  

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Les Challenges des Clubs Formateurs  
 

Le Challenge Départemental des Clubs Formateurs 
 

Vainqueur PING SAINT PAULAIS 5616 points 
2ème  ASPTT ALBI 2737 points 

3ème  PAYS GAILLACOIS TT 2116 points 

4ème  LABRUGUIERE FUN PING 1020 points 

5ème  CASTRES TTT 702 points 

6ème  US CARMAUX TT 290 points 

7ème  SC GRAULHET TT 246 points 

 
Le PSP remporte le Challenge sans interruption depuis 2010 ! 

 
 

Le PSP aura encore beaucoup voyagé ! 
 

 
 
 

 



 

 

 

4. Les médaillés du PSP 
 

Les trophées du ping tarnais 

3 vainqueurs cette saison :  

• Corentin GILLES 

• Manon LELAIDIER 

• Nohlan BERTHIER 
 
 
 
Les Mérites 

- Mérite Régional de bronze :  
Marie MOULY  
Charles DRIEU LA ROCHELLE 

 
 

 
 
- Mérite Régional d’Argent : Yannick COURILLAUD 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

Les parrainés du Conseil Départemental 

- Lalie Sandral 

- Corentin Gilles 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

La Commission Festivités      

Enfin une année riche en animation !! 

Comme chaque année, je souhaite remercier toute l’équipe de la commission festivités pour 
son dévouement et ses disponibilités, mais également les autres personnes qui viennent nous 
aider occasionnellement comme Babeth Viala et Sandrine Viala, Clément, Patrice et certains 
de nos jeunes joueurs et joueuses. 

Les tournois d’été 2021 au nombre de 8, ont accueilli 288 joueurs. Le CA dégagé pour les 
inscriptions est de 1728 € et nous avons reversé en dotation 1 038 €. Donc un bénéfice de 690 
€. 
Quant à la buvette, elle dégage un CA de 1398.20 € pour un bénéfice de 761.96 €. 
 

Le 1er octobre 2021, notre Assemblée Générale s’est déroulée sur Damiatte, où la mairie 
nous a gracieusement prêté la salle des fêtes du village, nous l’en remercions. Plus d’une 
soixantaine de personnes y ont assisté et ont dégusté un apéritif dinatoire que nous avons 
toujours le plaisir d’offrir et de partager. 
 

Début novembre, nous avons reçu une délégation de tennis de table de Tahiti. Ce fût des 
moments forts et inoubliables. Toute l’équipe du Ping Saint Paulais a mis toute son énergie 
pour accueillir au mieux nos amis Tahitiens. (Location de gîtes, tournois, apéritif de 
bienvenue le mardi soir suivi chaque soir d’un repas à la salle des fêtes de Saint Paul, tous les 
repas du midi ont été pris au restaurant des Glycines, visite du site de Cap Découverte toute 
la journée du vendredi suivi le soir d’un tournoi et repas pizza au gymnase de St Paul Cap de 
Joux, visite ferme agricole le samedi, repas raclette samedi soir et repas paëlla le dimanche 
midi avant le départ). 

Nous remercions :  

• La mairie de Saint Paul pour sa participation financière à l’apéritif de bienvenue 

et sa mise à disposition de la salle des fêtes du mardi soir au jeudi soir. 

• La mairie de Damiatte pour la mise à disposition de la salle des fêtes pour les 

repas du samedi soir et dimanche midi. 

• Le Conseil Départemental pour l’organisation de la journée à Cap Découverte, 

• Le CDOS et le Comité Départemental du Tarn Sport Adapté, pour avoir mis à 

notre disposition 2 mini-bus afin de pouvoir transporter la délégation. 

Tout au long de l’année, nous avons pu organiser :  

• Différents tournois comme celui de Noël où il a été offert à chaque participant 

un verre au logo du club rempli de gourmandises ainsi que de nombreux lots 

divers et un apéritif dinatoire. 

• Stages durant les vacances scolaires où un goûter est offert. 

• Tournois Ping Entreprises :  

o Le 15 avril, notre premier tournoi corporatif a réuni pas moins d’une 

trentaine de personnes pour environ une dizaine d’entreprises 

représentées. 

o Le 16 mai, nous avons organisé une journée ping avec la Mission Locale 

Tarn Sud qui a réuni une quarantaine de personnes sur la journée. Un 

repas été prévu à la Saint Paulaise, prêtée gracieusement par la mairie de 



 

 

 

Saint Paul. Nous remercions notre partenaire « Espinasse » qui nous a 

préparé un repas très copieux. 

Durant cette saison, nous vous avons sollicités pour l’achat de goûters gourmands, saveurs 
ensoleillées et fromage, charcuterie de nos régions que nous a proposé un prestataire 
Synergie. Nous remercions tous les participants.  

Enfin, l’année s’est clôturée par la fête du club. Cette manifestation nous tenait vraiment à 
cœur car depuis 2 ans nous n’avions pas pu l’organiser. Plus de 80 personnes y ont assisté. 
Nous remercions tous les participants d’avoir amené soit des boissons, soit des encas soit 
les 2. Le club a offert les grillades et le dessert. 

Ce fût une très belle fête qui clôture une année riche en animations. 
 

Nos projets : 

Notre souhait principal est de partager ensemble des moments festifs et conviviaux. 

Nous espérons organiser davantage de tournois ping entreprise. Nous avons en projet de 
renouveler notre action avec la Mission Locale courant octobre-novembre. Cette fois-ci, cela 
regroupera le Tarn Sud et le Tarn Nord. Nous attendons leur confirmation à notre devis. 

Si, l’entreprise où vous travaillez souhaite organiser ce genre de manifestation, n’hésitez pas 
à nous contacter. 

Comme l’année dernière, nous souhaitons apporter notre aide à une autre association qui 
nous tient réellement à cœur : Go Gaby. Un petit garçon atteint de tétraparésie spastique 
(paralysie cérébrale se traduisant par des troubles moteurs pré-dominants). Cette année, nous 
n’avons pas eu l’opportunité pour organiser un tournoi en sa faveur par manque de temps 
car ce fût une année très riche. 

Cette saison, nous espérons pouvoir l’organiser. Nous espérons mobiliser plusieurs de nos 
adhérents et leur famille à ce projet. 

D’autres projets nous tiennent à cœur, et nous espérons que vous y répondrez 
favorablement par votre présence. 

Notre commission regroupe la convivialité, la bonne humeur et un dévouement 
inconditionnel pour son club, qui permet de dégager des bénéfices par ses différentes 
actions. Avec l’ouverture de 2 antennes supplémentaires soit au total 6 antennes, nous 
avons besoin de forces vives, alors n’hésitez pas à nous rejoindre pour nous aider et/ou nous 
proposer vos idées. Nous vous accueillerons avec grand plaisir. 

Mais vous pouvez nous aider de plusieurs manières, soit :  

• Comme énoncé ci-dessus, par votre aide dans la commission festivités, 

• Par votre présence lors des différents tournois organisés, 

• Commandes sur les différents catalogues : un à Noël et un autre courant 

mars/avril suivant le calendrier de notre prestataire. 

Nous comptons sur vous tout au long de cette saison. Merci ! 

 

Toute l’équipe de la Commission Festivités. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

4 La Commission Partenariats 

 

Créée par le Président d’honneur du PSP et fondateur du club Francis Malige, la Commission 
Partenariats s’est étoffée ces derniers mois avec l’implication de Marie Lovatel et Clément 
Passelergue. Marie nous synthétise ici la démarche entreprise :  

« Au vu des besoins financiers et matériels du Ping Saint-Paulais il est primordial de 
développer le nombre de partenaires. 
 
Plusieurs possibilités de partenariats existent : 

• sponsoring ou mécénat pour les entreprises  

• dons pour les particuliers  
Ces différentes possibilités permettent des avantages fiscaux. 
Afin de développer le nombre de partenaires et donc compléter l'important travail effectué 
par Francis Malige depuis plusieurs années, il est nécessaire de développer le nombre de 
participants à cette commission. 
 
A ce jour nous comptons 37 partenaires pour la saison 2021-2022 dont 28 sponsorings, 5 
mécénats et 4 donateurs privés.  
 
En espérant notre future collaboration pour la commission ou pour un partenariat je vous 
dis à bientôt ».  

Marie Lovatel 

 

 

                          



 

 

 

5 La Commission Financière 

5..1 Compte de résultats 

 
 

 

 



 

 

 

5..2 Bilan (Dépenses et Ressources) 

Les Charges (Dépenses) : 99 666,22 € 

 

 
ANALYSES 
Les postes qui baissent sont : 
    Les charges du Personnel baissent légèrement en comparaison avec l'année N-1, 
Premièrement car il n'y a pas eu d'heures supplémentaires à payer, mais également les 
cotisations URSSAF ont été régulières alors que l'année précédente il a fallu rattraper les 
cotisations "année covid". 

 

Les postes qui augmentent sont : 
    1- Licences : Du fait de l'augmentation du nombre de licenciés 
    2- Achat de Matériel pour les licenciés et le club du fait de l'ouverture de plusieurs 
antennes qu'il a fallu équiper. 
    3 -Les frais de déplacements : Du fait de la qualification de plusieurs de nos joueurs(ses), 
beaucoup plus de déplacements ont été effectués 
    4- Dans cette analyse, 2 postes ont été regroupés : Fournitures de bureau et Alimentation. 
Aussi, malgré la baisse du poste fournitures de bureau,  
    L’analyse montre que le poste "Alimentation" est en augmentation car les frais du poste 
Alimentation augmentent du fait de la reprise de nos activités buvettes, et festivités. 
    5- Idem pour le poste "Dotation Loto". 
    6- Les frais divers augmentent du fait de l'accueil de la délégation tahitienne.  



 

 

 

Les Produits (Recettes) : 86 206,84 € 

 

 
ANALYSES 
1- Les cotisations Licences augmentent de 69 %, due à la reprise et à l'ouverture de l'antenne 
de Labastide St Georges 
2- Les Subventions institutionnelles augmentent légèrement dû au fait d'avoir eu la 
subvention ANS et celle de la part territoriale ANS (sport adapté) 
3- Les manifestations extra-sportives augmentent du fait de la reprise  
4- Les stages augmentent du fait également de la reprise 
5- Le poste vente produits Wack sport et Boutique augmente significativement car il y a eu 
la création de la boutique, 
6- Le sponsoring est en hausse de 90 %. Cela s'explique par l'aide apportée à Francis par 
Marie Lovatel et Clément Passelergue 
Nous les remercions vivement ainsi que tous nos partenaires, 
7- Le poste Remboursement maladie correspond à l'arrêt de travail de Kévin au mois de 
mai/juin 2022, 
8- Les intérêts ont légèrement augmentés car nous avons placés en début de saison la 
somme de 10 000 € sur le compte du Livret A, que nous avons été obligés de remettre sur le 
compte courant compte tenu des dépenses faites en fin de saison : Matériel, achat produits 
boutiques. 

 
 

POSTES DE RECETTE MONTANT PART %

Cotisations Licences Adhérents 20 951,97 € 24%

Subventions Institutionnelles 21 809,73 € 25%

Manifestations extra sportives : Loto, buvette, Tournoi été 20 712,38 € 24%

Stages 5 620,75 €   7%

Vente Produits Wack Sport - Boutique 8 523,06 €   10%

Sponsoring - Dons 8 278,00 €   10%

Aide à l'emploi - Remboursement Maladie - Covid 112,48 €      0,13%

Intérêts sur Livret 198,47 €      0,23%



 

 

 

5..3 Quelques indicateurs financiers 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  STAGES 
MAN. EXTRA 
SPORTIVES 

VENTE 
MATERIEL TELETHON 

VENTE 
CHOCOLATS 

2014/2015 4 263,62 3 219,10 2 897,31 - - 

2015/2016 7 512,94 4 539,50 5 596,03 - - 

2016/2017 7 257,50 6 850,50 3 610,13 315,00 255,20 

2017/2018 5 578,20 6 986,65 3 580,67 185,00 245,43 

2018/2019 3 397,80 7 848,70 4 443,17 260,00 322,43 

2019/2020 3 999,00 6 465,75 4 486,59 225,00 358,14 

2020/2021 1 527,00 6 956,01 6 079,44 - 353,89 

2021/2022 5 620,75 20 556,38 8 523,06 156,00 142,90 

 

 

 

 

COTISATIONS ADHERENTS 

2014/2015 13 212,40 

2015/2016 13 471,80 

2016/2017 15 500,75 

2017/2018 16 036,48 

2018/2019 19 188,00 

2019/2020 16 702,85 

2020/2021 12 370,52 

2021/2022 20 951,97 



 

 

 

                                           

                
 

 

 



 

 

 

5..4 Livret A 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

5..5 Le bilan des comptes 

 



 

 

 

5..6 Rapport des vérificatrices aux comptes 

 



 

 

 

5..7 Budget Prévisionnel 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

6 La mise à jour des statuts et du Règlement Intérieur 

En lien naturellement avec les élus du Comité Directeur, Annabelle Zenatti a travaillé, durant 
la 2nde phase, sur ce chantier devenu urgent au regard de l’évolution du club.  

Annabelle nous synthétise ici la démarche : 

« La vie associative est en perpétuel mouvement en raison de ses projets, de ses objectifs, de 
son développement, de sa structuration. 

 
C'est pourquoi, après avoir procédé à la rédaction de son Projet Associatif 2020/2028, les 
membres du Comité Directeur du PSP se sont interrogés sur leurs documents cadres à savoir 
les statuts et le règlement intérieur. 

 
Ainsi, ils ont été revus afin d'y intégrer, par exemple pour les Statuts, le rajout officiel Pays de 
Cocagne au nom du club initial (Ping Saint Paulais) les nouveaux modes de convocation par 
voie électronique, la composition des organes dirigeants, les droits et devoirs des membres... 
 

Quant au Règlement Intérieur, il s'avérait nécessaire de le réviser afin d'y rappeler clairement 
les valeurs qui guident l'action du PSP et les principes fondamentaux du vivre ensemble pour 
une pratique sereine du tennis de table. 

 
Afin qu'ils soient connus de tous et donc acceptés par la prise de licence, ils figurent désormais 
sur le site du club ». 

 

Nous la remercions tous ce travail, absolument fondamental et désormais achevé. 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

7 Organigramme du PSP 2021/2022 

• Membres du Bureau 

o Président : Patrice PRADELLES 

o Vice-Président : Yannick COURILLAUD 

o Secrétaire : Charles DRIEU LA ROCHELLE 

o Secrétaire adjointe : Marie LOVATEL 

o Trésorière : Marie-France MOULY 

o Trésorier adjoint : Jean-Loup ALBERT 

• Comité Directeur 

o Francis MALIGE 

o Jean-Loup ALBERT 

o Claude BLANC 

o Valérie BLANC 

o Yannick COURILLAUD 

o Charles DRIEU LA ROCHELLE 

o Francis MALIGE 

o Marie-France MOULY 

o Patrice PRADELLES 

o Marie LOVATEL 

o Annabelle ZENATTI  

o Arthur MOULY 

o Coralie SANS 

• Gestionnaire de paye 

o Marie-France MOULY 

o Christelle MALIGE 

• Vérificatrices aux comptes 

o Evelyne CHRISTOL 

o Marie-Anne MAURIES 

• Commissions 

o Technique et Développement : Patrice PRADELLES 

o Promotion / Communication : Charles DRIEU LA ROCHELLE 

o Festivités : Marie-France MOULY 

o Partenariats : Francis MALIGE, Marie LOVATEL 

o Ressources humaines : Marie-France MOULY 

• Salarié : Kévin LOUARN 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


